



Les Vœux 2018 du Bureau



L'année 2017 a été caractérisée par un programme riche en sorties du Dimanche, WE, séjours et la mise en place de sorties en semaine.

Ceci a été réalisé dans de très bonnes conditions grâce à votre participation active et conviviale, à l'implication des encadrants ainsi que des membres du bureau. Que tout le monde en soit remercié.

Nous continuerons à vous proposer pour 2018 un programme que nous espérons le plus complet et varié possible. A noter en particulier en Mars une sortie WE originale - IGLOO à Puyvalador - avec construction d'un igloo faite par vous-même et nuit dans votre réalisation.

Pour nous améliorer, n'hésitez pas à exprimer vos retours et expériences sur le Forum du site.

Je terminerai en vous présentant au nom du bureau mes Meilleurs Vœux pour 2018 et en vous souhaitant de belles randonnées avec les Mountagnols toujours dans la convivialité.

Philippe PERPERE - Président des Mountagnols